



PRESIDENCIA  
DEL GOBIERNO

SECRETARÍA DE ESTADO DE COMUNICACIÓN

# TRANSCRIPCIÓN

**SESIÓN DE CONTROL**

**CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**PREGUNTAS AL PRESIDENTE DEL GOBIERNO**

Madrid, 14 de mayo de 2025

(\*) Documento provisional.  
Solo el discurso pronunciado es válido.  
La transcripción literal estará disponible en la web [www.lamoncloa.gob.es](http://www.lamoncloa.gob.es)

**Respuesta del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, a la pregunta formulada por el diputado don Alberto Núñez Feijóo del Grupo Parlamentario Popular**

**Presidente:** Buenos días, señor Feijóo. Qué escandalera montaron ustedes con una filtración absolutamente inexistente. Y cómo se regodean con una filtración, esta sí, que es un delito. Ustedes lo que pretenden es ganar por agotamiento. Pero ya le digo yo que van a perder en 2027 por aburrimiento, por aburrimiento, Señoría. Es que llevan siete años. Llevan ustedes siete años con la misma estrategia, con una estrategia de judicialización de la vida política, de expansión de bulos, de desinformación y de crispación. Misma estrategia y mismos resultados.

Ustedes en la oposición, entretenidos con la casquería que les dan, y este gobierno mejorando la vida de la gente, mejorando la vida de la gente. Y eso, señor Feijóo, no lo cambia ni congresos que se convoquen de manera precipitada para acallar el runrún de un liderazgo averiado como es el suyo, señor Feijóo.

Mire usted comparó el Congreso del Partido Popular con el Cónclave Vaticano. Ándese que con ojo, señor Feijóo, porque uno entra Papa y sale cardenal.

**Presidente:** Convoque elecciones, es verdad que el señor Feijóo ha convocado el Congreso del Partido Popular por dos razones: Una, para tener al Partido Popular preparado ante un anticipo electoral. Y yo me pregunto, señor Feijóo, ¿Es que la actual dirección del Partido Popular no estaba preparado para un anticipo electoral? ¿Qué han hecho ustedes durante estos dos años, entonces, señorías? ¿Por qué llevan dos años pidiendo elecciones día sí, día también?

La segunda razón del señor Feijóo para convocar elecciones ha sido decir que tiene que preparar una alternativa a la altura de España ¿Qué ha hecho usted durante estos últimos tres años, señorías? ¿Con qué se presentó en el año 2023? Yo se lo digo, con la nada. La nada absoluta, que es con lo que se va a presentar usted en el año 2027.

Porque por muchas piezas que cambien en este Congreso del Partido Popular no van a cambiar la pieza que no funciona, la pieza averiada que es usted, señor Feijóo.

**Respuesta del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, a la pregunta formulada por el diputado don Santiago Abascal, del Grupo Parlamentario VOX.**

**Presidente:** Sobre estas cuestiones ya le he respondido en muchas comparecencias. España no compra gas. Lo compran las empresas privadas, señorías. Se lo he dicho muchas veces y parece usted no entenderlo.

Y la segunda de las cuestiones. Infórmese un poquito mejor, porque, en efecto, hay proyectos de tierras raras liderados por la Unión Europea, uno de ellos aquí en España. Pero eso nada tiene que ver con China.



Por tanto, señoría, no entiendo muy bien más allá de su TikTok y de tratar de viralizar en redes sociales estas cuestiones de un supuesto entendimiento entre el Gobierno de España y el Gobierno chino sobre tierras raras, ya le digo que no.

**Presidente:** Se le ha vuelto a hacer bastante larga esta pregunta, señoría. Y al final acaba tirando del cajón y. Y que si el Señor de la guerra, que es el Señor de las calamidades, bueno, ya lo que me diga usted...y que encima yo estoy pendiente de la guerra en ucrania que pueda tener intereses personales en ella me parece de aurora boreal, pero es todo lo que dice usted es de Aurora boreal.

Por entrar en la materia, le diré lo siguiente. Primero son las empresas privadas. No es el Estado quien compra gas. En segundo lugar, según tenemos entendido por estas empresas privadas, que yo no le estoy señalando peyorativamente a estas empresas, no las estoy estigmatizando, las estamos diciendo efectivamente que tienen que reducir esas compras de gas licuado. La mayor parte de ellas va a terceros países de la Unión Europea.

Señoría, este Gobierno lo que ha hecho desde el inicio de la invasión ha sido apoyar todas las sanciones, todos los paquetes de sanciones hacia Rusia.

¿Y sabe cuál es el único país que está vetando precisamente esas sanciones? Su financiador, el señor Orbán. Y viene usted aquí con su cara a reprocharme a mí lo que hace su financiador.

En todo caso tiene usted una gran oportunidad. Ahora tiene una gran oportunidad porque ahora estamos debatiendo con la Comisión Europea y todos los Estados miembros, reducir precisamente esa dependencia energética del gas licuado proveniente de Rusia.

¿Por qué no habla con el señor Orbán? con el Primer Ministro húngaro y le dice que levante el veto y que por tanto se pueda aprobar por unanimidad en el Consejo Europeo.

En todo caso no le quiero tampoco molestar y le quiero felicitar además por esta semana que lleva tan buena porque he visto que han convocado el Congreso del Partido Popular y que le han comprado todo el pack. El aborto, la eutanasia, la reforma laboral, la reforma de las pensiones. Le digo una cosa, preséntese al Congreso del Partido Popular. La batalla ideológica la ha ganado y hasta incluso puede ganar la batalla por el liderazgo.

**Respuesta del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, a la pregunta formulada por el diputado don Gabriel Rufian , del Grupo Parlamentario Republicano.**

**Presidente:** Mire, yo creo que ayer hubo una noticia que pasó muy desapercibida, lógicamente, porque estamos en el cotilleo, que fue un dato que dio la OCDE y que dijo que en el año 2024 las rentas reales de las familias españolas habrían crecido por encima de la media europea, la media de la OCDE, por ser más explícitos. Yo creo que eso no es casualidad.

Eso tiene que ver con una política de fomento de la creación de empleo, de un empleo estable y de un empleo digno desde el punto de vista salarial. Ahí está la subida del salario mínimo interprofesional. También, lógicamente, de una transformación de nuestra, de nuestro modelo productivo, para que tengamos más industria, para que seamos más competitivos.

Ahí, por ejemplo, está ese modelo energético que el señor Abascal no le gusta tanto y es la intervención de un mercado cuando no funciona con la solución ibérica y que nos ha permitido no solamente abaratar el precio de la luz, sino también ahorrar a los contribuyentes 5 mil millones de euros. En el momento en el que se sufrió la crisis energética y la crisis inflacionaria, y también, lógicamente, luchar contra el principal talón de aquiles que tiene la sociedad española, que es la desigualdad y particularmente el acceso a la vivienda. Estamos impulsando políticas públicas vinculadas con la vivienda.

En el ámbito exterior yo creo que hay dos elementos fundamentales. Uno, defender el multilateralismo, que es lo que hace este Gobierno y reforzar el proyecto común de la Unión Europea.

Por tanto, crecimiento, creación de empleo, lucha contra la desigualdad, una aportación positiva al multilateralismo, hoy debilitado como consecuencia de la internacional ultraderechista. Y finalmente, un compromiso con Europa.

Estas, podríamos decir, son las principales tareas que tiene encomendada mi Gobierno.

**Presidente:** Señorías, yo antes de dicho al señor Feijóo que pretenden ganar por agotamiento, a falta de un proyecto político, ganar por agotamiento y que crucemos los brazos y que efectivamente nos resignemos, y creo que al final lo que van a hacer es volver a perder por aburrimiento, porque aburren hasta las ovejas. Se entretienen con cualquier casquería que les dan, señoría, porque no tienen un proyecto político.

Yo, en todo caso, sí matizo algunas de las cuestiones que usted dice. Yo sí creo que una amplísima mayoría de jueces y juezas en nuestro país hacen su trabajo de manera imparcial. Sí, lo creo.

También le puntualizo una cosa, señor Rufián nosotros no comerciamos con un Estado genocida. No lo hacemos, señoría. Y creo que el otro día, desde esta tribuna explicitó precisamente de qué estábamos hablando cuando se hablaba de algunas cosas que no se ajustan a la verdad .

Y finalmente, señoría, decir que nosotros hemos estado con un silencio cómplice ante los ataques. Perdona que lo diga, llevamos sufriendo los siete años.

*(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)*